



Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten
und Grünflächen

Stadträtin Birgit Zeimetz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich
Herrn Kuno Hahn

über 1006

und Magistrat

09. April 2013

Baum an Nordseite des Biebricher Schlosses

Beschluss-Nr. 0028 vom 12.03.2013, (Vorlagen-Nr. 13-O-07-0021)

Sehr geehrter Herr Hahn ,
sehr geehrte Damen und Herren,

das Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten hat sich mit dem zuständigen Baumkontrolleur beim Hessischen Immobilienmanagement in Verbindung gesetzt und dieser teilte mit, dass der Baum aus Verkehrssicherungsgründen abgesperrt wurde. Das Ziel ist es, den Baum möglichst lange zu erhalten. Damit sich niemand im Bereich der Krone aufhält, wurde die Absperrung angebracht.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an das zuständige Hessische Immobilienmanagement.

Mit freundlichen Grüßen